

Bio Farma gelar BUMN Mengajar di SMKN 1 Bandung



7 September 2016, Bio Farma berkesempatan untuk berkunjung ke SMKN 1 Bandung sebagai partisipasinya dalam Program BUMN Mengajar yang merupakan bagian dari rangkaian kegiatan BUMN Hadir untuk Negeri.

Program BUMN Mengajar adalah program yang diinisiasi oleh Kementerian Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan difasilitasi oleh seluruh BUMN dengan wilayah kerja di 34 provinsi seluruh Indonesia yang dimulai sejak bulan Mei sampai dengan Desember 2016. Dalam kegiatan ini, Bio Farma bertanggung jawab untuk berkunjung ke sekolah-sekolah yang berada di Provinsi Jawa Barat, khususnya di wilayah sekitar lokasi perusahaan.

Bio Farma berbagi pengetahuan kepada para siswa tentang profil perusahaan, proses bisnis, dan berbagai macam profesi yang ada di BUMN. Dalam kapasitasnya sebagai Direktur Keuangan Bio Farma, Pramusti Indrascaryo, memaparkan dalam presentasinya tentang profesinya di Direktorat Keuangan tentang tata kelola keuangan di perusahaan. Pada 2 September 2016 lalu pun dilaksanakan BUMN Mengajar di SMK 3 Tasikmalaya. Tidak hanya ke SMKN 1 Bandung dan SMAN 3 Tasikmalaya saja, Bio Farma juga akan berkunjung ke 6 sekolah lainnya yang berada di kabupaten dan kota di provinsi Jawa Barat. Antara lain Kabupaten Bogor, Kabupaten Bandung Barat, Kabupaten Majalengka, Kabupaten Kuningan, dan Kabupaten Cirebon.

“Kami harap Program BUMN Mengajar dapat menanamkan rasa bangga para siswa sebagai bangsa Indonesia, dimana negara ini memiliki keragaman kekayaan nusantara melalui pertukaran informasi dan budaya, pada rangkaian BUMN Mengajar ini, kami juga memberikan bantuan fasilitas perlengkapan belajar 1 (satu) set *Laptop, Infocus dan Screen* kepada setiap sekolah yang kami kunjungi” ujar Nurlaela, Corporate Communications Bio Farma.

Selain berbagi pengetahuan mengenai perusahaan dan motivasi kepada para siswa, pada kesempatan yang sama Bio Farma juga memberikan edukasi tentang pentingnya vaksin sebagai upaya pencegahan utama terhadap berbagai penyakit dalam mendorong target pemerintah dalam pencapaian cakupan imunisasi nasional.

“Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap para siswa dapat semakin mengenal BUMN dan mengetahui peran serta BUMN dalam membangun kapasitas nasional (*national capacity building*) melalui generasi muda penerus bangsa,” pungkasnya.

Menurut Yosi Andriani, Wakil Kepala Sekolah Bidang Kesiswaan SMK Negeri 1 Bandung, program BUMN Mengajar sebaiknya tidak dilakukan satu kali saja karena anak-anak dapat menambah pengetahuannya dari kegiatan-kegiatan seperti BUMN Mengajar, pihaknya mengucapkan terima kasih kepada Kementerian BUMN dan Bio Farma.

Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi:

N. Nurlaela Arief

Head of Corporate Communications Dept.

Email : lala@biofarma.co.id

Bio Farma

Jl. Pasteur No. 28 Bandung

Telp : 62 22 2033755

Fax : 62 22 2041306